
中学校が統合して初めて

の生徒総会です。今までとは

違った行事や決定事項などが

出てくると思います。それら

に対し分からないことなどが

あれば意見を出し合いみんな

で話し合っていける生徒総会

になれば良いと思います。 

 

生徒会が中心となって 

今日決まったことを生 

かし，よりよい学校づ 

くりのために頑張って 

いきます。一人一人が 

みんなの安全，健康を 

思った行動をとれるよ 

うに頑張っていきま 

しょう。本日は本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年７月１日 

蒲 刈 中 学 校  

生 徒 会  

！ 生 
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総 

副会長あいさつ 

生徒会長あいさつ 

６月２６日（金） 5校時 １３時４５分から生徒総会を行いました。 

よりよい学校づくりのために生徒自身で考える良い機会になりました。中学校が統合して初めての生徒

総会。有意義なものになるように生徒会を中心に力を合わせて頑張りました。 

 

各学年からの要望 


